



SERVICIO INTEGRAL de HIGIENE,  
SEGURIDAD y MEDIO AMBIENTE.

Fuerza Aérea 3100 – FUNES (SF)  
Tel./Fax: (0341) 4934419 / 155-408944  
E-mail: sihisein@cablenet.com.ar

---

## **Santa Fe: erradicarán totalmente las bolsas de plástico para marzo de 2012**

**El lunes 17 del corriente en todos los supermercados, autoservicios o hipermercados de esta capital un 25 por ciento de las cajas dejarán de entregar bolsas de nailon a sus clientes. El cronograma se conoció durante la firma del convenio entre el municipio de Santa Fe y los supermercadistas...**

**Santa Fe.**— El lunes 17 del corriente en todos los supermercados, autoservicios o hipermercados de esta capital en un 25 por ciento de las cajas dejarán de entregar bolsas de nailon a sus clientes. El cronograma se conoció durante la firma del convenio entre el municipio de Santa Fe y los supermercadistas y contempla que desde el 16 de enero de 2012 la entrega de las bolsas plásticas se reduzca a un 50 por ciento para alcanzar su erradicación total el 19 de marzo de 2012.

Es decir, que desde esta última fecha en todo comercio de la ciudad capital que cuente con dos o más cajas estará prohibida la utilización de bolsas plásticas y los clientes deberán concurrir con medios propios para trasladar sus compras.

En un acto en el Centro Comercial local, el intendente, Mario Barletta, dio a conocer la ordenanza que dispone la prohibición de la entrega de bolsas plásticas en los comercios de Santa Fe y acordó el cronograma con los presidentes del Centro Comercial, Daniel Bustamante, y de la Cámara de Supermercados y Autoservicios de Santa Fe y zona, Gabriel Silva.

**273 millones de bolsas.** En la ocasión se reveló que el tiempo de uso de las bolsitas que se entregan, por ejemplo, en el supermercado, es en promedio de unos 12 minutos. Pero cada una de esas bolsas tarda 200 años en degradarse.

Los santafesinos utilizan en un año 273 millones de bolsas de polietileno. Son unas 748.000 bolsas por día que seguirán estando en el río, o en los desagües, durante dos siglos.

**Concientización.** En base a estos datos, que revelan una ecuación ambiental, la Municipalidad de Santa Fe, el Centro Comercial y la Cámara de Supermercados y Autoservicios de Santa Fe y zona realizarán campañas de concientización para que los ciudadanos incorporen el uso de bolsas reutilizables (de tela, papel u otros materiales) para los mandados.

El intendente expresó que las bolsas plásticas son un verdadero problema para una ciudad como Santa Fe. "Más allá de lo que significa para el medio ambiente, no hay que olvidar que a nosotros se nos agrega un problema: que las bolsas obstruyen los



**SERVICIO INTEGRAL de HIGIENE,  
SEGURIDAD y MEDIO AMBIENTE.**

Fuerza Aérea 3100 – FUNES (SF)  
Tel./Fax: (0341) 4934419 / 155-408944  
E-mail: [sihisein@cablenet.com.ar](mailto:sihisein@cablenet.com.ar)

---

desagües a cielo abierto y los entubados. Son entre 40 y 50 millones de pesos lo que gastamos los vecinos en desobstrucción, y por ello nos parece tan importante este paso".

**Costumbres.** El intendente Barletta agradeció la gran colaboración de la Cámara de Supermercados y Autoservicios de Santa Fe y zona para poder concretar la erradicación progresiva de las bolsas plásticas: "Sabemos el enorme esfuerzo que ellos tienen que hacer. No es fácil modificar la tradición, la costumbre, de ir a comprar y volver a casa con las bolsas plásticas".

Paulatinamente, la medida se extenderá a otros rubros. "Al primer paso ya lo hemos dado con la Cámara por dos motivos: por un lado, son los ámbitos comerciales que más bolsas dan y, por otro lado, por la enorme predisposición y buena voluntad para llevar adelante esta tarea", agregó el mandatario.

Por su parte, Bustamante indicó: "El Centro Comercial de Santa Fe, sus cámaras y asociaciones de calles y avenidas estamos completamente de acuerdo con esta implementación porque nos va a permitir vivir en una ciudad más limpia, sana y pura".